

こ だ ま

学習と部活動の両立を目指そう

部

活動の地区新人大会が終了し、見事に県大会出場を勝ち取ったチーム、個人がたくさん出ました。(詳細につきましては、「東中だより」10月号を御覧ください。) 県大会という大きな舞台で、力が發揮できるよう期待します。また、県大会に出場できなくても、「一人一人が全力を出し競技していた。」と、多くの顧問の先生から話を聞くことができました。チームや個人の課題を明確にし、この冬場に課題克服に向けて練習に励みましょう。

ところで、そういううちに中間テストが終了しました。納得のいく準備ができたでしょうか。地道に勉強方法を改善し、自分に適した方法を身に付けてください。

さて、先月末に「進路に関する学年集会」を開きました。進路指導主事の大和田先生から、栃木県立高校の入試制度について話していただきました。**話の中から、今から努力できることや、逆に努力すべきこともたくさんあることが分かりました。**3年生になるまでの半年で、「自分は何に興味や関心があるのか」、また、「どんな適性があるのか」などをしっかり考え、最適な進路選択をしていってほしいと考えています。学習と部活動の両立を目指し、充実した2学期を過ごしましょう。

いよいよ東中祭の準備が始まりました!

本日8日から、東中祭の準備が始まりました。スローガンは、「**東筑魂～竹のように強い『縦』の絆～**」で、**10月25日(土)に実施されます**。東中祭は、生徒一人一人が、自分の興味のある各カテゴリ(演劇・和太鼓・音楽・科学など)に分かれ、全校生が、学年の壁を越えて活動するところに特色があります。当日はぜひ、強い『縦』の絆で結ばれた生徒の活躍を御覧ください。実行委員さん、よろしくお願ひします。

- 1組 毛束友郁さん 須賀俊介さん 松沼奉成さん 三浦秀慈さん 森 朱莉亜さん
盛川直暉さん 横尾奈央さん
- 2組 荒井駿佑さん 石原悠翔さん 早乙女聖直さん 知久実優花さん 栃木萌花さん
土方彩未さん
- 3組 青柳和輝さん 池田 彩さん 大谷優果さん 小澤くるみ さん 菊元 空さん
福田亮音さん 山口 亮さん
- 4組 稲葉 遼さん 大塚亜海さん 加藤拓丸さん 川久保 空さん
寺内尚也さん 布川里和さん 森戸 蓮さん

